
News ICOM

ICOM France a annoncé l'arrêt de la commercialisation de ses VHF portatives IC-A6FRII et IC-A24FRII: les stocks sont tout simplement épuisés. N'étant plus produites, il sera impossible désormais de se procurer neufs ces modèles à succès qui étaient notamment homologués pour une utilisation en vol comme radio principale sur certains aéronefs: ULM, CNRA, CNRAC et CNSK (niveau de vol inférieur au FL150 et vitesse maximale de 300 km/h). Mais bonne nouvelle: en remplacement, l'équipementier est en train de certifier auprès de notre administration un nouveau portatif IC-A25 pour un usage en tant que radio principale embarquée. ICOM donnera plus d'informations sur cet équipement en fonction de l'avancée du dossier.

